
Pièces 4 Pièces

Superficie 163 m²

Référence 456

Prix 1 090 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Dans  les  hauteurs  des  Issambres,  tres  jolie  villa  provençale  de  163  m2  sur  un

terrain  de  1080  m2  comprenant  :  -  une  entrée  avec  placard,  un  wc  avec  lave

mains,  un  salon  /  séjour  donnant  sur  des  terrasses  et  la  piscine  avec  vue  sur  la

mer, cuisine séparée avec cellier, chambre avec placard donnant sur une salle de

douche avec wc. - à l'étage : chambre avec placard donnant sur une terrasse avec

vue sur la mer, avec sa salle de bain et wc. Grande piscine 12 x 6. Garage de 12 x

4. Magnifique vue sur la mer !

In the heights of Issambres, very pretty Provençal villa of 163 m2 on a plot of 1080

m2 including:  -  an entrance with cupboard,  a toilet  with washbasin,  a living room

opening onto terraces and the swimming pool with sea view, separate kitchen with

pantry, bedroom with cupboard opening onto a shower room with toilet. - upstairs:

bedroom with  cupboard  opening  onto  a  terrace  with  sea  view,  with  its  bathroom

and toilet. Large swimming pool 12 x 6. Garage 12 x 4. Magnificent sea view!

AGENCE KARINE IMMOBILIER

4 bd des romarins - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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